



Les personnels du SPIP de Pau, syndiqués et non syndiqués se sont réunis en HMI ce jour le 06 décembre 2019.

14 personnes du SPIP, toutes fonctions confondues étaient présentes.

Il a été convenu, à l'unanimité, des modalités d'action suivantes :

Une journée SPIP mort le 10 décembre 2019.

- Pas d'envois de mail ni de communication téléphonique.
- Réponse automatique envoyée aux mails reçus
« La fonction publique fait face à des attaques sans précédents de ses grands principes. Le SPIP de Pau se mobilise ce jour pour défendre ces droits. Votre message sera traité dans les meilleurs délais. »
- Pas de Bex
- Aucune participation aux réunions institutionnelles.

La Communication de nos revendications

- Dans chacun de nos mails avec bandeau mail
« La fonction publique fait face à des attaques sans précédents dans ses grands principes. Les agents du SPIP de Pau se mobilisent pour les défendre. Nous demandons le maintien d'un dispositif équitable et contrôle concernant la mobilité de tous les agents. »
- Un Fax quotidien à la DAP de nos revendications.

A Pau, le 06 décembre 2019